

Instituto Electoral de Michoacán

Unidad de Acceso a la Información y Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 89/2007

Morelia, Michoacán; 19 de septiembre de 2007.

El trabajo que desempeñan los capacitadores electorales es fundamental para el buen desarrollo del presente proceso electoral, ya que en ellos recae la responsabilidad de preparar a los ciudadanos que habrán de vigilar y facilitar la emisión transparente del voto en las urnas el próximo 11 de noviembre, dijo María de los Ángeles Llanderal Zaragoza.

La presidenta del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) al inaugurar la Segunda Reunión con Capacitadores y Supervisores en Morelia puntualizó que es necesario redoblar esfuerzos en esta etapa, puesto que quienes están recibiendo la actualización tienen el reto de facilitar aún más la comprensión de las nuevas reglas electorales a quienes serán funcionarios de casilla.

Llanderal Zaragoza hizo un reconocimiento público a los capacitadores y supervisores electorales, ya que ellos no solamente tienen que acudir a cada uno de los domicilios de los ciudadanos que resultaron sorteados para participar en la elección desde las mesas directivas de casilla, sino también visitarlos constantemente, ya sea para convencerlos de que participen en ese papel o para estar resolviendo dudas de manera personalizada.

La Segunda Reunión Estatal con Capacitadores y Supervisores Electorales inició el pasado 17 de septiembre en Apatzingán y concluirá el próximo 29 del citado mes en Zamora. Es decir, se realizarán un total de 10 reuniones regionales.

El Instituto Electoral de Michoacán cuenta con mil 120 capacitadores y 80 supervisores, para preparar a los 66 mil funcionarios de casilla que participaran en la elección del 11 de noviembre.

La presidenta del IEM destacó que el objetivo de esta segunda reunión es tratar las estrategias de la segunda etapa de capacitación, mismas que han sido diseñadas por la Vocalía de Capacitación y Cultura Cívica, a cargo de Ana María Vargas Vélez.

Vargas Vélez dijo que la información que en estos momentos reciben los capacitadores y supervisores electorales, la habrán de aterrizar a partir del ocho de octubre con los ciudadanos que vayan a desempeñarse como funcionarios de casilla.